

Les engagements environnementaux

Toitures végétalisées, mise en valeur de matériaux naturels – bois, pierre et verre -, et vues panoramiques imprenables sur les Trois Châteaux et le vignoble : la conception des lieux a été orientée vers la simplicité et l'insertion dans un environnement privilégié. Dans le même esprit, des jardins paysagers entourent et agrémentent les bassins extérieurs de l'espace balnéothérapie. Une dizaine de ruches ont été installées et fourniront le miel servi aux petits-déjeuners de l'hôtel. Les prestataires locaux seront privilégiés pour approvisionner

les restaurants et organiser les excursions proposées aux clients de l'hôtel. Une première voiture électrique est déjà en service pour les déplacements professionnels du personnel dans un rayon de 15 km.

Quant aux besoins en chaleur de l'espace balnéothérapie et de l'hôtel, ils seront entièrement couverts grâce à l'énergie fournie par l'unité de méthanisation voisine ; soit une économie de 40 % par rapport à une couverture traditionnelle. Un partenariat innovant a été mis en place à cet effet avec le groupement d'agriculteurs d'Agrivalor Energie.